## À la a galerie d'Art du palais

## Françoise Collandre expose

Samedi s'est déroulé le vernissage de Françoise Collandre, une grande artiste reconnue, ayant déjà de très nombreuses expositions à son actif.

Cette artiste parisienne présente ses œuvres à la galerie d'art du Palais, des toiles très personnelles qu'elle qualifie d'attentes rêveuses. Elle se détache ainsi du quotidien et tout devient alors possible. Les couleurs sont fortes, puissantes avec de la lumière, des aplats retravaillés dans une composition très harmonieuse. Elle qualifie son travail de figuration libre, son but étant d'atteindre un équilibre dans les formes, les couleurs.

Une très belle exposition à découvrir ou à redécouvrir jusqu'au 23 août à la galerie d'art du Palais, place de l'Hermitage.

Ouverture le matin de 11 h à 12 h 30 et de 15 h à 19 h, tous les jours sauf le mardi.

